



## **Russische Frühlingsuniversität 2016**

### **Intensivkurs „Привет!“**

#### **Russisch für die Grundstufe G2 G2 15.02 - 26.02.16**

Unsere kleine, aber feine Gruppe, die sich bereits aus dem Russisch Grundstufenkurs 1 kannte, hat es geschafft!

Zwei abwechslungsreiche Intensivkurs Grundstufe 2 Wochen liegen hinter uns, gefüllt mit viel Grammatik, vielen Verbkonjugationen und neuem Wortschatz. Neben dem eigentlichen Kurs, hat das Russisch Lektorat in der ersten Kurswoche noch ein Kulturprogramm organisiert mit russischen Zeichentrickserien, einem russischen Teenachmittag und der Theaterwerkstatt. Beim russischen Teenachmittag haben wir dann, neben Tee trinken und russische Leckereien kosten, ein kurzes Theaterstück aufgeführt, das wir zusammen mit unserer Lehrerin Frau Dr. Gamaley im Unterricht einstudiert haben, und ein Quiz gelöst um mehr über Russland zu erfahren. In der zweiten Kurswoche war dann die gezielte Vorbereitung auf den Abschlusstest an der Tagesordnung. Ich denke, dass ich für alle sprechen kann, wenn ich sage, dass uns der Kopf an manch einer Stelle ziemlich geraucht hat. Zwei wochenlang, jeden Tag 3x90 min sind nicht zu unterschätzen, immerhin lernt man in solch kurzer Zeit den gesamten Stoff, für den man sonst ein ganzes Semester hat. Wer aber bereit ist sich intensiv mit einer Sprache auseinanderzusetzen und auch die Zeit dafür hat, dem würde ich einen Intensivkurs auf jeden Fall empfehlen. Wenn man ihn, wie wir, direkt im Anschluss an A1 macht, schafft man so gleich zwei Stufen innerhalb eines Semesters und findet sich im nächsten Semester bereits in der Mittelstufe 1 wieder.

An dieser Stelle noch ein großes Dankeschön an unsere Lehrerin Frau Dr. Gamaley für ihre engagierte und motivierende Art, mit der sie uns gut durch den Kurs gebracht hat! ☺

Aneta Olejnik, IBA

